



Que Hacer - Rutas desde Rioseco

Ruta Espectacular

Tomar la carretera hacia Soria por la nacional 122 y desviarse a la altura de la Venta Nueva, hacia Abejar (por Aldehuela de Calatañazor), a unos diez kilómetros. De Abejar por Molinos de Duero, hasta Vinuesa, una veintena de kilómetros, puerta natural del Parque Natural de la Laguna Negra y del Urbión. En coche se llega muy cerca de la Laguna, y desde allí se puede pasear por esos bellos parajes pinariegos con calma y sosiego. La visita de la Laguna Negra nos puede llevar un par de horas en total. Sería interesante parar en Vinuesa y darse una vuelta por esta bella ciudad pequeña, para contemplar sus palacios, iglesia y casas tradicionales. Vale la pena.

Después de Vinuesa, para acabar la mañana, y dependiendo de la hora, podemos comer por Vinuesa o enfilar a una decena de kilómetros hacia Covalada y Duruelo, donde puede visitarse el paraje natural de Castroviejo, formaciones rocosas muy peculiares y en un entorno natural, el de Pinares, realmente espectacular.

Después de la comida, por Molinos de Duero y Abejar, volver a la carretera de Soria, la N-122, y desviarse a Calatañazor, poblado medieval, de una extraña belleza, coronada por el castillo que divisó la derrota de Almanzor, sin olvidar su bella iglesia románica. Ello nos ocupará una hora de tiempo, más o menos.

Justo después, y para refrescarnos, continuar la carretera de Muriel de la Fuente, parando en el centenario Sabinar, para deleitarse con sus bellos árboles; y, para acabar la tarde, llegar a la Fuentona, donde uno puede pasear, leer, o conversar en un paraje fresco, agradable, manso y quieto